

Discretionary Authorization Agreement

1. The terms and conditions of this Authorization are in addition to the provision of all other agreements between ICN Holding and Customer.

2. This form to be used to designate the person (Advisor), indicated below, to manage your capital, placed for asset management in ICN Holding. The designated person will be able to execute the request to deposit or withdraw the money, as it indicated hereby, to and from any of your accounts in ICN Holding to pay the commission to this person, request information, receive accounts statements and confirmations. Any requested portion of money from your account by designated person is limited by the amount of his/her commissions as it provided in this authorization.

3. Customer requests and authorized ICN Holding to deduct from Customers ICN Holding's accounts Consulting Fees and to disburse those Fees directly to the Advisor, based on the fee arrangement that Customer has agreed upon with the Advisor ("Fees"). The table of agreed amount of fees for the Advisor should be as follows:

| Aggregated Investment Amount – Общая сумма инвестиций | Total Amount of Fees – Общий размер сборов |
|---|---|
| From-through (от – до) \$1 - \$2,000 | \$80 |
| From-through (от – до) \$2,001 - \$10,000 | \$400 |
| From-through (от – до) \$10,001 - \$50,000 | \$1,500 |
| From-through (от – до) \$50,001 - \$100,000 | \$3,000 |
| From-through (от – до) \$100,001 - \$250,000 | \$7,500 |
| From-through (от – до) \$250,001 - \$500,000 | \$10,000 |
| More then (свыше, чем) \$500,000 | 2% from Aggregated Investment Amount (2% от Общей суммы инвестиций) |

Where **Aggregated Investment Amount** is total principal amount of money invested by Customer to ICN Holding investment instruments excluding contractual plans; and **Total Amount of Fees** is the fees payable to Advisor and this fees is limited to this Amount.

4. If the Advisor bills Customer directly for Fees or if Advisor does not charge Customer a fee for his/her services, Customer will specify that to ICN Holding and ICN Holding will not deduct Fees.

5. Customer requests that ICN Holding provide copy of the account statements directly to Advisor for his/her information.

6. This agreement authorizes ICN Holding to accept the instruction of the Advisor on behalf of the Fees on Customer's account. This authorization will be applicable to all assets Customer holds in all ICN Holding accounts for which Advisor has been designated. ICN Holding reserves the right, in its sole discretion, to refuse to honor particular instructions from Advisor, or no longer honor instructions from Advisor.

7. **Role of ICN Holding.** Advisor was selected solely by Customer and has not been recommended or endorsed by ICN Holding. Advisor is Independent Financial Advisor and not employee of ICN Holding.

Соглашение о дискреционных полномочиях

1. Условия настоящего соглашения являются дополнениями ко всем условиям по договорам, которые заключены между ICN Holding и клиентом.

2. Эта форма применяется с целью назначения лица (Консультанта), имя которого указано ниже в разделе подписей, иметь ограниченный доступ к активам клиента, размещенным на счетах ICN Holding. С целью взимания своих комиссионных, Консультант будет иметь право отдавать распоряжения для снятия или дополнительного размещения денег на или со счетов клиента в ICN Holding, а так же Консультант будет иметь право на получение информации и отчетов по этим счетам. Любой запрос на снятие денег для оплаты комиссионных Консультанту лимитирован суммой, как это указано в настоящем соглашении.

3. Клиент поручает и дает полномочия ICN Holding совершать отчисления со счетов клиента, которые он имеет в ICN Holding, в размере Консультационных сборов (Сборы), и перечислять эти сборы напрямую Консультанту. Размер этих сборов учрежден согласием между Клиентом и Консультантом. Размеры таких сборов в пользу Консультанта должны быть такими, как указано в ниже приведенной таблице:

Где Общая сумма инвестиций – это общий размер денег, которые инвестировал клиент по всем инвестиционным инструментам ICN Holding, исключая контрактные и интегральные планы. Общий размер сборов – это максимальный размер в целом, который подлежит оплате Консультанту, и именно этим размером ограничен сбор в пользу консультанта

4. Если Консультант взимает свой сбор с клиента напрямую или Консультант не выставляет требование по оплате за его (ее) обслуживание, то Клиент это должен сообщить ICN Holding, чтобы ICN Holding не взимало этих сборов с его счетов.

5. Клиент дает полномочия ICN Holding передавать копии его отчетов по счету напрямую консультанту для его (ее) информации.

6. Это соглашение дает полномочия ICN Holding принимать инструкции от Консультанта относительно Сборов со счетов Клиента. Эти полномочия касаются всех активов Клиента, которые он держит в ICN Holding, и для которых действует назначение Консультанта. ICN Holding оставляет за собой право отказаться принимать отдельные инструкции от Консультанта.

7. **Роль ICN Holding.** Консультант был выбран Клиентом для его обслуживания самостоятельно, а не при получении рекомендаций от ICN Holding или назначения от ICN Holding. Консультант является независимым финансовым консультантом, а не работником ICN Holding.

8. Customer and/or Advisor agree(s) to notify ICN Holding, in writing, if Customer or Advisor terminates, modifies or revokes this Authorization. Advisor agrees to notify ICN Holding immediately, in writing, if Customer dies or becomes incapacitated such that this Authorization would be rendered void. This Authorization shall remain in effect until ICN Holding receives written notice of its termination and has had sufficient time to process such notice and terminate Advisor's authority.

9. **Customer agrees to indemnify and hold ICN Holding**, and its affiliates, and its and their successors and assigns, and its and their directors, officers, employees and Advisors harmless from and against all claims, actions, costs and liabilities, including attorney's fees, arising out of or relating to their reliance on this Authorization or their execution of any of Advisor's instructions.

10. **Advisor agrees to indemnify and hold ICN Holding**, and its affiliates, and its and their successors and assigns, and its and their directors, officers, employees and Advisors harmless from and against all claims, actions, costs and liabilities, including attorney's fees, arising out of or relating to any breach by Advisor of any provision of this Agreement.

Customer's Signature (Подпись Клиента):

By signing below I (we) represent that I (we) have read and agreed to be bound by all of the terms and conditions of this Authorization Agreement:

Подписывая данный документ, я (мы) удостоверяем, что прочитали и поняли все условия данного соглашения о полномочиях и приняли на себя обязательства исполнять их:

Имя и Фамилия _____
Дата рождения _____
Номер одного из сервисов в ICN Holding _____

Подпись _____ Date (Дата) _____

Joint Accounts Holder's Signature (if any) (Подпись совладельца счета, если такой или такая есть)

Имя и Фамилия _____
Дата рождения _____

Подпись _____ Date (Дата) _____

8. Клиент и/или Консультант согласились ставить ICN Holding в письменном виде в известность, если Клиент или Консультант отзовут, изменят или остановят действие настоящих полномочий. Консультант соглашается немедленно поставить в известность в письменном виде ICN Holding, если Клиент умрет или станет недееспособным, и тогда настоящие полномочия будут прекращены. Настоящие полномочия должны иметь силу до тех пор, пока ICN Holding получит письменное уведомление о прекращении этих полномочий и для реализации этого решения будет достаточно времени.

9. **Клиент соглашается**, что в отношении ICN Holding, ее дочерних и аффилированных предприятий, его назначенных лиц и преемников, ее директоров, офицеров, работников и консультантов, он будет воздерживаться от претензий и выдвижения против перечисленных лиц любых жалоб, исков, или требований материального возмещения и расходов, или требования любой ответственности, включая и расходы на адвокатов, по тем действиям, которые будут произведены ICN Holding на основании данного соглашения о полномочиях, а так же из-за исполнения ICN Holding инструкций Консультанта, назначенного по данному соглашению Клиентом.

10. **Консультант соглашается**, что в отношении ICN Holding, ее дочерних и аффилированных предприятий, его назначенных лиц и преемников, ее директоров, офицеров, работников и консультантов, он будет воздерживаться от претензий и выдвижения против перечисленных лиц любых жалоб, исков, или требований материального возмещения и расходов, или требования любой ответственности, включая и расходы на адвокатов, по тем действиям, которые могут произойти по причине нарушения Консультантом условий настоящего соглашения о полномочиях.

Advisor's Signature (Подпись Консультанта):

By signing below I (we) represent that I (we) have read and agreed to be bound by all of the terms and conditions of this Authorization Agreement:

Подписывая данный документ, я удостоверяю, что прочитал и понял все условия данного соглашения о полномочиях и принял на себя обязательства исполнять их:

First Advisor (первый консультант)
Имя и Фамилия _____
Дата рождения _____
Номер ICN ID _____ Процент комиссии _____ %

Подпись _____ Date (Дата) _____

Second Advisor (if any) (второй консультант, если есть)
Имя и Фамилия _____
Дата рождения _____
Номер ICN ID _____ Процент комиссии _____ %

Подпись _____ Date (Дата) _____

Legal entity (if any) (Участие компании, если есть)
Название _____
Дата и место регистрации _____
Номер контракта с ICN _____ Процент комиссии _____ %

Подпись _____ Date (Дата) _____